
平成２１年６月１５日 稲垣会長より 

 

本日、居宅部会にご参加ありがとうございました。 

東海中央病院さんの情報提供には重ねて感謝感謝です。 

東海中央病院さんはもちろんですが、部会の会員の皆様の能力の高さにも感謝

します。当日の突然の振りにもかかわらず、たくさんご意見を頂き、たくさん

の話題提供をいただきました。 

やっぱりそれぞれ皆様はプロフェッショナルだなぁと感じた次第です。 

つくづく皆様のおかげで部会が運営できることに自信がつきました。 

今後も、むちゃな振りをするので、ご協力よろしく、と、まとめさせていただ

きます。 

次回もよろしくお願いします。重ね重ねありがとうございました。 

 

介護保険サービス事業者協議会居宅支援事業部会 

株式会社 五月商店介護支援部 稲垣光晴 

 

 


